

## La verdad del Gran Acuerdo Nacional.

Exposición del Gral. Tomás Sánchez de Bustamante ante oficiales de las F.F.A.A. por orden del Jefe de Estado Mayor General del Ejército y por resolución del Comandante en Jefe del Ejército:

De su contexto surge clara la postura antihistórica y antinacional y en contra del proceso de liberación de su propio pueblo, mediante una pseudo-salida electoral, que implica torcer la voluntad soberana del Pueblo y condicionar las mentes y la Voluntad de la Patria a filosofías liberales, definitivamente pernidas. Por su extensión, nos limitamos a extraer de su contexto las partes más significativas, ya que ellas hablan por sí solas. En uno de sus principios, dice que los anhelos de la Institución, sean la real expresión de las aptitudes espirituales y mentales de los que llevan el mayor peso del aparato de este Estado.

Una grieta que tiene el Ejército, es la de que al oficial se le enrostra que el Ejército Argentino ha sostenido a un gobierno que ha enajenado el patrimonio nacional y apoyado lo liberal, en detrimento de lo nacional. Se contesta él mismo de esta forma: "La tradición política argentina es liberal; Argentina nace bajo el signo del pensamiento liberal". El estatuto de los partidos políticos es la clave de todo el proceso y consiste en determinar las reglas de juego, con la Ley Electoral dentro del cual existen remedios extremos, como los aplicados por los brasileños que ponen fuera de la Ley Electoral y de las condiciones de elegir a todo aquél que tenga una determinada edad o que haya ocupado cargo electivo en los últimos 5, 10, 15, o 20 años.

Cualquiera sea la solución, requiere un ingrediente que en nuestro caso particular, la denominamos el Gran Acuerdo Nacional, que NO es el acuerdo con Perón ni con los peronistas.

La conciliación de la gran mayoría y el resto, está referida a la presidencia de la Nación y deberá contar con el acuerdo de otro gran partido político, el más fuerte hasta aquí, aunque con fuerza de otra naturaleza, que son las F.F.A.A.

Finalmente, el calendario resultará lo menos importante, porque del pulso que se tome a esto, resultará la percepción de oportunidad. Qué papel juega Perón en esto? Si se hace este proceso, Perón no tiene nada que hacer ni podrá intervenir. A lo sumo, podrá decir que sí, si se le pregunta, y ello si resulta necesario o conveniente.

Porque de lo contrario, no habrá soluciones. Las otras soluciones no son tales, son una salida del pantano, con un ejército en retirada, así se elija a un caballo del comisario para que gane, o a un grupo político para apoyarse y tratar de sobrevivir en el tiempo; y seguir.

En razón de nuestra condición de militares y de nuestra certeza de que para distinta que sea la función que cumplimos, la responsabilidad que llevamos en el cargo que se ocupa, etc., como alguno dijo "Cada uno en su trinchera lucha por el triunfo del día de ésta, porque en ello se juega la suerte de la batalla".

Pueblo argentino, compañero peronista: nuestra trinchera es una sola: Perón, y el pueblo al poder.